

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **Protokoll der XII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 08.07.2020**

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 8. Juli 2020**  
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)  
Sitzungsbeginn: **16:15 Uhr**  
Sitzungsende: **17:21 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Sophia Clement**  
Protokollierung: **Svea Neumann**

Sitzungsteilnehmer\*innen: Elisabeth Behr (FSR)  
Felicitas Butzer (FSR) (bis 16:30 Uhr)  
Sophia Clement (FSR)  
Moritz von Lingen (FSR) (bis 17:18 Uhr)  
Svea Neumann (FSR)  
Robert Rathke (FSR)  
Rahel Schwarze (FSR)  
Franziska Wilde

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den**  Klicken Sie hier, um ein Datum einzugeben.

**NN**  
Sitzungsleitung

**NN**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Sophia Clement eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Wahl eines / einer Schriftführer\*in**

Svea Neumann wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer\*in gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Berichte**

Felicitas berichtet von ihrem Gespräch mit den Professoren über die Umfrage. Aufgrund unserer Umfrage, wird an unserer Fakultät eine Umfrage für die Professoren und den Mittelbau erstellt. Es wird von der Universität nur eine Umfrage für die Professoren geben aber nicht für den Mittelbau.

Franziska ergänzt, dass es die gleiche Umfrage für Mittelbau und Professoren geht, also an die komplette Lehrendenschaft.

Sie berichtet weiter darüber, dass der Antrag für den Scanner angenommen wurde. Die Bibliothek wird nur bis 18 Uhr geöffnet sein, solange die Personalsituation es zulässt. Auch die Scanneridee des Scan Services, dass Personen aus den Risikogruppen sich an die Lehrenden wenden können stieß nicht auf Unmut. Moritz hat eine Mail vorbereitet, die an die Studierenden geschickt werden kann.

Sie berichtet weiter, dass im Senat über die Wahlen im Januar gesprochen wurde. Diese sollen Digital stattfinden. Alle außer der Studierendenvertreteri\*nnen waren dafür. Nun sind wir gefragt, dass wir uns eine Meinung bilden sollen. Robert merkt an, dass aufgrund der aktuellen Wahlordnung und der Sorge vor Manipulationen die Studentischen Vertreter\*nnen sich gegen die Digitalen Wahlen aussprechen. Franziska führt weiter aus, dass das Risiko der Präsenzlehre doch höher zu sein scheint, als es sonst angegeben wird, so berichteten Mediziner. Das führt dazu, dass sich die Studierenden auf mehr online-Lehre einstellen sollten, als bisher angegeben. Die Verabschiedung von Herrn Feldmeier findet statt und wir dürfen 2-3 Vertreter\*innen schicken.

Moritz merkt an, dass die Cafeteria sich auf einem besseren Weg befindet als vorher. Es gibt bereits einen Entwurf.

Robert berichtet von der Kommission für die Besetzung der Lehrendenstelle für Griechisch. Bisher sind 5 Bewerbungen eingegangen.

## **Fachschaft Ev. Theologie Göttingen**

### **5. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 01.07.2020**

Das Protokoll von NN zur Fachschaftssitzung vom **01.07.2020** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen.

### **6. Haushalt**

Die social-media Umfrage bei Instagram hat keine Wünsche ergeben, außer Sitzbällen in der Bibliothek.

Robert referiert über seinen Haushaltsplan. Es gibt eine Einnahmen und Ausgaben Seite, derzeit sind nicht viele Einnahmen geplant, da die Veranstaltungen weg fallen. Generell hat Robert sich an dem Haushalt der vergangenen Jahre orientiert. Für Veranstaltungen wurde weniger Geld eingeplant. Auch dieser Haushalt ist flexibel, so dass im laufenden Betrieb die Töpfe angeglichen werden können.

Das Interesse nach einer Schneidemaschine und Sitzbällen für die Bibliothek ist da. Auch Glühweintöpfe und ein gut transportierbarer Kühlschrank sollte eingeplant werden.

### **7. Geld der Gleichstellungsförderkommission**

Svea berichtet, dass in mehreren Veranstaltungen für die Prüfungen die Hardware der Studierenden fehlt.

Moritz berichtet, dass die Barrierefreiheit bis auf die Türen gegeben ist, diese sind bereits im Anschaffungsverfahren.

Die Generelle Rückmeldung ist, dass wir dafür plädieren Geld für Webcams und Mikrofone ausgeben ansonsten aber keinen großen Anschaffungsbedarf haben.

### **8. Veranstaltungen**

Keine

### **9. Hochschulpolitik**

Unsere Meinung für digitale Hochschulwahlen ist gefragt. Robert berichtet, dass Sicherheit und Transparenz nicht 100% gegeben werden können. Die Wahlbeteiligung steigt allerdings an anderen Standorten deutlich an, was die Universität als Argument für sich nutzt.

Wir empfinden es als wünschenswert dieses Thema in die FSRV zu geben, da wir uns mit dem derzeitigen Kenntnisstand für die online Wahlen aussprechen würden. Eine Aufforderung wird schriftlich festgehalten und geht an die FSRV und damit an die Fachschaften.

Das StuPa tagt morgen und es soll unter anderem über einen weiblichen Namen für die Universität gesprochen werden.

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **10. (Finanz-) Anträge**

Keine

### **11. Termine**

Die Verabschiedung von Herrn Feldmeier am 15.07. um 18:00 Uhr

### **12. Sonstiges**

Moritz erkundigt sich für Sitzbälle und Sophia für eine Schneidemaschine.

Nächste Woche übernimmt (?) die Sitzungsleitung. Es wird in der WhatsApp-Gruppe gefragt.

Es wird erneut erinnert, dass 2 Menschen für das Veranstaltungsreferat gesucht werden.

Sophia Clement schließt die Sitzung um 17:21 Uhr.